

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Observador
 Supl.: El Observador
 Tipo: Noticia general

Título: Con ceremonia y acciones educativas se cerró proyecto "Monitoreo de Fauna Local"

Pág.: 15
 Cm2: 642,4
 VPE: \$ 873.638

Tiraje: 15.000
 Lectoría: 45.000
 Favorabilidad: No Definida

establecimientos educacionales

COGUALES. Durante esta jornada se realizó el cierre del proyecto "Monitoreo de Fauna Local", iniciativa impulsada por la Fundación Cerros Resilientes, objetivo fue promover la acción del medio ambiente y la valoración de la biodiversidad presente en la comuna.

La actividad fue encabezada por la alcaldesa Leslie Pacheco Pérez, junto a representantes de empresas Anglo American y Dideco, además de la directora DADM, Daniela Sepúlveda, encargado de Medio Ambiente, Miguel Roldán; Mauricio Ra, de la Fundación Cerros Resilientes; dirigentes vecinales,

participantes de la Escuela de Verano y vecinos de la comunidad.

Durante la jornada, niños y niñas del programa a cargo de Dideco participaron en una charla interactiva orientada a fortalecer el cuidado del entorno natural y el respeto por la fauna local, reforzando contenidos de educación ambiental de manera didáctica.

La ceremonia incluyó

además la entrega de depósitos para pilas usadas a juntas de vecinos y establecimientos educacionales que han demostrado un compromiso activo con prácticas ambientales responsables.

LA CALERA EN LA NOTICIA

REALIZARON ACTIVIDADES PARA NIÑOS EN EL HUMEDAL Y EL PARQUE

En el marco del Día de la Educación Ambiental, se desarrollaron varias actividades pedagógicas en la comuna, entre ellas visitas guiadas al Humedal El Litre y una charla informativa en el Parque Municipal. Las jornadas abordaron contenidos sobre biodiversidad aves rapaces y la importancia de las casas anidaderas como herramienta de conservación. Niños y niñas participaron activamente en las actividades orientadas a promover el cuidado del medio ambiente desde la infancia. La actividad contó además con la participación de la organización Más Fauna, cuyos integrantes instalaron casas anidaderas para aves rapaces, contribuyendo a la preservación de estas especies y de su hábitat. Las iniciativas buscan fortalecer la conciencia ambiental y el respeto por los ecosistemas locales.



Durante la jornada, niños y niñas de la Escuela de Verano participaron en una charla interactiva orientada a fortalecer el cuidado del entorno natural y el respeto por la fauna local.

¿Qué es una Urgencia Vital?

Es toda condición clínica que implica riesgo de muerte o de secuela funcional grave, si no se otorga atención médica inmediata e impostergable al ingreso a un establecimiento de salud.

El médico decide, de acuerdo al diagnóstico, si califica para la Ley de Urgencia, dependiendo de la gravedad.

¿Por qué ir a Los Leones en caso de urgencia?

Servicio de urgencia con equipamiento de reanimación.

- Equipo médico capacitado para resolver situaciones de emergencia.
- Único equipo en la V Región Interior para operar infartos (Hemodinamia).
- Staff de médicos de llamado en caso de mayor complejidad.
- Equipos de scanner, resonancia y ecografía.
- Laboratorio para un diagnóstico oportuno 24/7.

IMPORTANTE

El copago se realiza después de la atención. La Ley de Urgencia garantiza una atención accesible y rápida para todos.

EN URGENCIAS SOMOS...

EXPERTOS EN SALVAR VIDAS



www.clinicalosleones.cl
Av .Latorre 98, La Calera
Fono: 332 296410

Felipe Hurtado, entrenador, Club Deportivo Atlético del Valle La Calera

"Gracias al Fondo Vecino Sopralval adquirimos implementos de precisión para mejorar la técnica de las jugadoras"

a institución de vóleibol es una de las 7 organizaciones beneficiadas con la adjudicación de los recursos del programa durante el 2025

Deníño, Felipe Hurtado (32) entró en el deporte la oportunidad alcanzar sus metas en la vida, a convicción que guío su camino permitiéndole lograr muchos desafíos, siendo uno de los más portantes estudiar pedagogía educación física gracias a una deportiva.

Hoy esa misma convicción es la que transmite a cada una de las jugadoras que entrena en el Club Deportivo Atlético del Valle La Calera.

"Más que hacerlas soñar, les muestro la realidad del vóleibol y les demuestro, con mi propia experiencia, que se puede llegar lejos con sacrificio y constancia", comenta Felipe, entrenador del equipo que guía desde hace un año.

El club partió con solo nueve niñas y hoy cuenta con más de 40 deportistas en diferentes categorías, un crecimiento importante donde el apoyo familiar y la dedicación de la directiva ha sido fundamental

para adquirir implementos en beneficio del equipo, tal como pudieron hacerlo gracias al Fondo Vecino Sopralval, iniciativa que contribuye a una mejor calidad de vida de las comunidades por medio de la ejecución de proyectos sociales.

A través del programa adquirieron dos aros de precisión, implementos fundamentales para el entrenamiento técnico. "Son materiales muy caros y difíciles de conseguir. Gracias a este fondo hoy podemos trabajar de mejor manera la precisión, la velocidad, la fuerza y la dirección del balón. Cuando no se tiene implementación, es muy difícil guiar a las jugadoras y con estos instrumentos logran perfeccionar su juego, lo que nos deja muy contentos", explica el entrenador.

Felipe destaca además el compromiso de las jugadoras con el cuidado del material y el impacto positivo que esto tiene en su motivación. "Las niñas se sienten identificadas con el club, con sus implementos, con su espacio. Se genera un sentido de pertenencia muy fuerte, se apoyan entre ellas y vienen felices a entrenar".

Con la mirada puesta en el futuro, el club ya trabaja para clasificar al Nacional de Clubes y al Nacional Federado en las categorías sub-14 y sub-16, además de participar por primera vez en la Liga Nacional Menor. Todo con un objetivo claro: seguir formando deportistas y personas y demostrar que, con apoyo, convicción y oportunidades como las que entrega el Fondo Vecino Sopralval, las metas se pueden cumplir.



Los aros de precisión fueron adquiridos a través del Fondo Vecino Sopralval.



Club Deportivo Atlético del Valle La Calera junto al equipo de relaciones comunitarias de Sopralval.



Felipe Hurtado, entrenador, Club Deportivo Atlético del Valle La Calera y Ema Guzmán, capitana categoría sub 14.



Las deportistas entran en recintos municipales de La Calera.